



Lectura

Aumenta otra vez el precio del transporte público

El pasado lunes 15 de octubre se registró un aumento en el precio del transporte público para la zona metropolitana. El incremento en el precio del pasaje fue de siete pesos, cantidad que entró en vigor el día de ayer.

En entrevista, el representante de la Alianza de camioneros mencionó que ya había pasado un lapso de tiempo considerable desde el último aumento, lo que ha generado diversos problemas económicos al gremio. También señaló que el gobierno goza con el agonizante agobio de los transportistas, quienes no han visto una mejoría en su calidad de vida.

Esta opinión no es apoyada por los usuarios del transporte público, quienes opinan que haiga sido mejor que la tarifa se mantuviese en seis pesos. Mauricio, estudiante de la Preparatoria No. 2, comenta: “Estos choferes son unos puercos: no te quieren aceptar el transvale, andan jugando carreritas, tienen sus camiones muy sucios. El otro día vi a una amiga y a su mamá y me comentó que el camión arrancó antes de que se terminaran de bajar”.

Juventino, de 85 años, tampoco considera justa el alza al transporte: “Vivo muy lejos y debo subirme arriba de dos camiones de ida y de dos de venida. No siempre me aceptan el transvale y no se esperan a que termine de subir cuando arrancan. Así le pasan a mucha gente, no sólo a mí”.

A pesar de que las quejas se ha incrementado, no ha habido respuesta de las autoridades correspondientes.